

Luxembourg, le 22 MARS 2017

Monsieur Fernand Etgen Ministre aux Relations avec le Parlement

Service Central de Législation 43, boulevard F.D. Roosevelt L – 2450 Luxembourg

Monsieur le Ministre,

J'ai l'honneur de vous communiquer en annexe la réponse à la question parlementaire N°2747 du 8 février 2017 de l'honorable député Monsieur Lex Delles, concernant la suppression de la ligne de bus 303 du SMITU, tout en vous priant de bien vouloir en assurer la transmission à Monsieur le Président de la Chambre des Députés.

Recevez, Monsieur le Ministre, l'expression de mes sentiments distingués.

François Bausch

Ministre du Développement durable et des Infrastructures

## Réponse de Monsieur François BAUSCH, Ministre du Développement durable et des Infrastructures, à la question parlementaire n°2747 du 08 février 2017 de Monsieur le Député Lex DELLES

L'honorable Député souhaite avoir des informations sur la suppression d'une ligne de bus transfrontalière exploitée actuellement par le SMITU français.

En effet, le Département des Transports a été informé par le SMITU de la suppression de ses lignes 302 Thionville (F) – Luxembourg/Gasperich et 303 Manom (F) – Luxembourg/Kirchberg à partir du 01 juin 2017.

Par conséquent et à partir de 2016 déjà, le département des transports exploite une nouvelle connexion entre Yutz et la Ville de Luxembourg. En plus mes services sont en train d'analyser les différentes variantes afin d'offrir un service adéquat qui répond à la demande des usagers habitant dans la commune de Mondorf-les-Bains et souhaitant rejoindre le quartier du Kirchberg avec les transports en commun.

A cet effet, mes services contacteront prochainement les responsables de la commune de Mondorf-les-Bains afin de finaliser le tracé, déterminer les arrêts à desservir et établir l'horaire de la future ligne.

Suivant le calendrier RGTR et le budget y afférent, la mise en service de cette nouvelle ligne est planifiée pour début 2018.